

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

gestern Nachmittag erhielten wir die offizielle Nachricht der Bezirksregierung, dass ab heute, 01. September 2020, im Unterricht keine Masken mehr getragen werden müssen.

*„Aufgrund des gegenwärtigen Infektionsgeschehens in NRW, aber auch aufgrund des wachsenden zeitlichen Abstands zur Ferienrückreisezeit ist es nun möglich, auf die Maskenpflicht im Unterricht zu verzichten. Die Pflicht zum Tragen von Masken im Schulunterricht auch am Sitzplatz endet damit wie angekündigt am 31.08.2020. Weiterhin gilt jedoch eine Maskenpflicht in Schulgebäuden und auf den Schulgeländen.“*  
(Schulmail vom 31.08.2020)

Die Aufhebung der Pflicht zum Tragen von Mund-Nase-Bedeckungen im Unterricht gilt dabei nur dann, wenn die Schülerinnen und Schüler ihre festen und dokumentierten Plätze einnehmen. Verlassen die Schülerinnen und Schüler ihren zugewiesenen Sitzplatz, muss die Maske getragen werden.

In Pausenzeiten darf auf die Mund-Nase-Bedeckung beim Essen und Trinken verzichtet werden, wenn der Mindestabstand von 1,5m eingehalten werden kann.

Gespräche mit Schülerinnen und Schülern, Eltern und Kolleginnen und Kollegen in den letzten Tagen haben gezeigt, dass die Entscheidung der Landesregierung mit vielen Unsicherheiten verbunden ist und viele Beteiligte der Schulgemeinschaft gerne die Maske auch im Unterricht weiter tragen möchten, weil sie sich dann sicherer fühlen.

Daher hier an dieser Stelle ganz deutlich:

Jeder, der die Maske im Unterricht freiwillig weiter tragen möchte, darf dies natürlich tun.

Die Pandemie ist nicht vorbei und es gilt immer noch mit Rücksicht, Vorsicht und Umsicht miteinander umzugehen. Daher appellieren wir weiter an das Verantwortungsbewusstsein aller Beteiligten der Max-Planck-Realschule sich gewissenhaft an die Vorgaben der Corona Schutzverordnung zu halten.

Wuppertal, 01.09.2020

Die Schulleitung